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令和４年度八頭町教育委員会　３月定例会  会議録  

 
 

〇日　　　時　　　令和５年３月２２日（水）午後１時２５分～午後２時１５分 

〇場　　　所　　　八東庁舎　２階　第１会議室 

〇出席委員　　　山﨑委員、上島委員、大上委員、谷口委員 

〇欠席委員　　　なし 

 

その他 

・八頭町標準学力調査の結果について  
　資料に沿って説明。経験の浅い先生の学級が伸び悩んでいる。来年度は東

小学校が全学年１クラスになるので、若い先生を支えるため学年毎の繋が

りを重視し、４年生の郡家東小学校１クラス、郡家西小学校２クラス、船

岡小学校１クラス、八東小学校１クラスの５人がワンチームとなりオンラ

イン等を利用し情報交換したり授業を見たり、校外活動に一緒に行く等の

計画をしている。算数、数学は積み重ねの教科なので、各学年毎でしっか

りと定着していかないといけないと思っている。  
 

報告  
・令和４年度末の教職員人事は非常勤を含めたところで配置が終わった。残念だが、

八東小学校の育休が２人あり、そのうちの１人の代理が見つかっていない。学校から

は、乗り切れると聞いている。HP には２４日の９時から、新聞は２５日に載る。 
・智頭と若桜の教育長が交代となる。 

 
議事　 

議案第１号　専決処理の承認を求めることについて 

　　　　　　（八頭町社会体育施設条例の一部改正について） 

　 ・２月の定例教育委員会で説明しているが、３月議会に提案しているもの。 

・全委員一致で承認した。 

 

議案第２号　専決処理の承認を求めることについて 

　　　　　　（八頭町総合運動公園条例の一部改正について） 

　 ・２月の定例教育委員会で説明しているが、３月議会に提案しているもの。 

・全委員一致で承認した。 

 

議案第３号　八頭町社会体育施設規則の一部改正について 

・全員一致で承認した。 
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議案第４号　八頭町総合運動公園規則の一部改正について 

・全員一致で承認した。 
 

議案第５号　八頭町社会体育施設及び運動公園利用規程の制定について 

　　　　　　（各小中学校の入学期日等の通知及び学校の指定について） 

　　　・全委員一致で承認した。 

 

　　　議案第６号　八頭町学校給食牛乳補助金交付要綱の一部改正について 

　　　・令和３年度までは牛乳１本当たり７円の補助をしていたが、令和４年４月からは１

本当たり８円の補助をする要綱の改正をするもの。 

　　　・全委員一致で承認した。 

　　　・明日議決になる予定だが、学校給食について令和５年度からは保護者負担を

小学校が１食２００円、中学校が１食２５０円で固定し、それを超える部分について

は町が支給する。要綱については４月以降に制定する。 

 

　　　議案第７号　令和５年度八頭町会計年度任用職員等の配置先について（追加） 

　　　・来年度、車イスを使用する生徒が中学校に入学するために専門で１名支援員を

付けるもの。中学校になって環境も変わる不安があり、また、してほしいことをいろ

んな人にお願いするのではなく、そばでサポートする人の配置について保護者と

本人からの希望があった。 

・全委員一致で承認した。 

 

議案第８号　八頭町家庭教育支援チーム員の委嘱について 

　　　(委員)１年毎の委嘱を２年に変更できないのか。 

　　　（課長）毎年秋に次年度の事業計画を立て、メンバーの承認もする。単年度事業

を繰り返している。今年も去年も活動はできていないが、来年度はコロナ前の活動

に戻してもらうようお願いする。 

　　　・メンバーも高齢になってきているので、若い方で引き受けていただける方があれ

ば紹介して欲しい。 

　　　・全委員一致で承認した。 

 

その他 

・４月１１日（火）町内小学校入学式　開会９：３０～  
　　　　　　　　　八頭中学校入学式　開会１３：３０～  

　　 

　　・４月　＊日（＊）学校管理職会の歓送迎会 

　　４月４日の着任式後を予定していたが、３名の校長が新任のため、落ち着いてか

らの方がよいのではという意見があり、改めて日程調整させてもらう。 
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　　【補足・委員意見等】  
　（委員）中学校の卒業式で校長と３年生の答辞で修学旅行ができて非常に思

い出深い１年間が過ごせたと言われていた。教育行政がしっかり支えてい

たと思えた。  
 
　・古代因幡の流通と交通・・・チラシ配布  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


